

La troisième partie de nos récents échanges à Toulouse vient de paraître :

Décidément, je trouve remarquable le travail des jeunes gens d'Inform'Action Toulouse : travail d'analyse de tous nos échanges de la journée, travail de regroupement et de séquençage des idées importantes, travail de montage et de réalisation... Tout ça est propre et bien fait, tout ça fait sens.

Il me semble que ce sont des vidéos de ce type dont nous avons besoin pour réveiller les endormis et remobiliser ceux qui ne croient plus à « la politique ».

Je remercie du fond du coeur tous ces Toulousains épatants ; j'ai hâte de vous revoir ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :